

1 姉妹都市について

ただいまの 山田 柑菜 議員のご質問にお答え申し上げます。

姉妹都市のことを色々な人に知ってもらうための「姉妹都市交流祭り」の提案について、であります。沼田かるたに「山の沼田 海の下田と 姉妹都市」とありますように、下田市蓮台寺温泉に伝わる天狗伝説と、沼田の迦葉山天狗のご縁から、昭和41年5月に「文化・社会・経済の交流により、相互の理解と親善を深め、地域社会の発展に寄与する」ことを目的に、姉妹都市提携を締結いたしました。

以来、下田黒船祭と沼田まつりへの相互訪問や、小中学生による交歓絵画展の開催、広報紙による相互情報発信など、様々な分野における交流を行い、友好関係を深めてきたところであります。

また、農業まつりなどでは、お互いの特産品等の販売を行い、下田市のおいしい干物や海苔、フルーツやジャムなどの販売も行われております。

このように、市民や団体などの交流を始め、両市のお祭りやイベント等への参加、出展を行っておりますが、姉妹都市であります下田市のこと、より多くの方に知っていただくため、 山田 議員にご提案いただいた内容を踏まえまして、引き続き、両市の交流事業に取り組んでまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、 山田 柑菜 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。